

Manoli va con todo hasta el final: “Los números me acompañan”

El exintendente por La Araucanía, asegura que a pesar de lo que muchos pensaban, él no se da de baja en esta carrera por llegar a la Municipalidad de Angol. Aseguró que le dolió mucho que su partido no le diera el apoyo

Nanette Andrade

Aunque mucho se ha hablado en los últimos días de la posibilidad de que Víctor Manoli Nazal desistiera de sus aspiraciones de convertirse en el próximo alcalde de la comuna de Angol, ayer en entrevista con **Las Noticias de Malleco** dejó bien claro que va con todo hasta el final y que su decisión la sustenta en números que le son favorables, así como en apoyos concretos que, asegura, son muchos.

Y es que luego de que la coalición Chilevamos se restara de unas primarias ante el Servel, dejando sus apoyos al actual alcalde Enrique Neira, mucho se comentó que Manoli quien hasta ahora había formado parte del partido Renovación Nacional, se restaría de las elecciones de octubre, lo que fue despejado categóricamente por él mismo, rompiendo así con una posible polarización del panorama político en Angol.

¿Definitivamente Víctor Manoli va hasta el final en esta elección?

Sí, efectivamente he tomado la decisión de ir hasta el final porque las encuestas que se han realizado me avalan la candidatura, pero además también hay un reconocimiento tácito a mi gestión como autoridad provincial y como autoridad regional. Pero además también dentro del ejercicio de esa actividad hubo muchos recursos que yo personalmente como Ejecutivo del Gobierno Regional asigné a la comuna de Angol.

Por lo tanto, hay un reconocimiento de los sectores, de las poblaciones, de organizaciones sociales y además deportivas, porque yo estuve siempre preocupado y además que una de las cosas que cuando asumí como intendente fue delimitar claramente de que se terminaba el 18 % para Malleco y el 82 para para Cautín y ahí yo exigí un 50 y 50 y así se empezó a dar y por eso que empezó a llegar la inversión aquí a la comuna y a la provincia de Malleco.

¿Con esto se rompió

aquello de que la provincia de Malleco era el patio trasero de Cautín?

Bueno, de partida yo dije que ya no era el patio trasero, sino que era la entrada norte de la región y cuando hablaba como intendente

lo valoramos y seguimos trabajando en ello. Pero cuando se trata de preocupación de la gente, siempre hubo preocupación.

¿Ahora, don Víctor, usted que camina por la plaza, que uno lo ve por todas

guir hasta el final con esta candidatura, la candidatura independiente, porque tengo un apoyo transversal de izquierda, de centro izquierda y de los sectores de centro derecha igual, la verdad es que a mí me ha-

en esta elección. Bueno, de hecho, tengo antecedentes que me permiten avalar lo que estoy diciendo. Y de hecho, de momento que he tomado la decisión de seguir adelante es porque tengo números que me avalan, porque en algún minuto yo dije claramente que si los números no me daban, yo no me debía inscribir como candidato.

Pero hoy día tengo la certeza y la seguridad de que con los números que se manejan al día de hoy, sin haber iniciado una campaña, yo creo que voy a ganar esta elección a la Municipalidad de Angol.

¿Ahora, cómo se sintió usted también con su partido, don Víctor? Porque muchos habrían podido esperar que Renovación Nacional, siendo usted un líder fundamental dentro del partido en la región, le diera una oportunidad por lo menos de hacer unas primarias para decidir por una candidatura.

Bueno, de hecho, una de las razones por las que yo renuncié al partido fue justamente porque no fueron capaces de asegurarme una primaria, porque yo pedí, o sea, yo siempre dije yo estoy disponible a la primaria, si el día de mañana salgo electo, vuelvo al partido. Hasta el día de hoy me descuentan las cuotas sociales, las cuotas del partido. Yo creo que aquí en la región son muy pocos los militantes que tienen sus cuotas al día.

Pero eso a mí me dolió mucho, porque yo siendo presidente comunal, presidente distrital, vicepresidente regional, gobernador, intendente y delegado presidencial, no se me respetó, no me dieron una oportunidad de representar al partido.

Y el candidato al cual están apoyando ha ido como independiente desde los inicios del año 90 hasta el día de hoy como candidato en representación de Renovación Nacional sin ser militante. Hoy día el problema grande no lo tiene Chilevamos, la UDI, ni Evópoli, lo tiene Renovación Nacional, que tiene que decidir cuál va a ser el candidato que los

Pasa al frente...



Yo he ocupado varios cargos en el partido a nivel local, provincial y regional, fui gobernador e intendente regional en representación de Renovación Nacional, afirma Víctor Manoli Nazal.

decía que esta región empezaba en la Esperanza y terminaba en la Paz, porque el sector de la Esperanza está a la entrada norte de Collipulli y la Paz es el término de la comuna de Loncoche, donde empieza la región de los Ríos. Por eso que siempre decía de que esta era la entrada norte para la región de La Araucanía y eso

las calles de Angol caminando, comprando su pan, haciendo mercado, qué le dice la gente en la calle? ¿Qué siente usted del pueblo de Angol cuando se los encuentra, cuando conversa con ellos?

Bueno, la verdad de las cosas es que lo primero que me dice que hay que se-

bría gustado representar a un sector como candidato único, pero dadas las condiciones y los antecedentes que yo tengo, me permiten continuar con la candidatura hasta el final del proceso.

¿A ver, tiene conocimiento de algunas cifras, de números, algo que decir?

Tengo todas las posibilidades de resultar ganador

va a representar. Y hoy día están en la encrucijada por los números que avalan mi candidatura.

¿Y en cuanto a Republicanos, don Víctor, no ha habido ningún acercamiento con ellos?

La verdad que dentro de Republicanos hay muchos militantes o adherentes o simpatizantes que me han manifestado su apoyo, exactamente igual como de la izquierda y de la centroizquierda. Entonces, yo confío en que a la hora de los quibos, ustedes saben que los candidatos al final, los votantes indecisos se suman al candidato ganador. Y eso no tengo ninguna duda de que me van a seguir, van a votar por mí cuando vean los resultados de las encuestas. Porque además también en Temuco, en una conversación con una persona importante del rubro de la prensa, me manifestó de que autoridades de gobierno también han manifestado de que yo puedo dar la sorpresa.

¿Ahora entonces, estamos lejos de una polarización en estas elecciones con el candidato que llevaría Chilevamos y el que tendría Contigo Chile

Mejor en la coalición de la izquierda? ¿Aquí hay una tercera vía que es Víctor Manoli?

Así es, y la verdad de las cosas es que yo, como les dije, voy a continuar hasta el final. Lo ideal, tal como lo conversé en algún minuto con Enrique Neira, que

“Renovación Nacional, no respetó mi decisión de ir a primarias. El otro candidato no es del partido, es independiente.”

él podía ser candidato a diputado representando al sector de Chilevamos, y que contaría con todo el apoyo nuestro, porque mal que bien, a mí me recuerdan aún en la región, en la provincia, por la actitud, incluso el otro día hablé con el alcalde de Lonquimay para felicitarlo por haber recibido su hospital y con la autorización sanitaria, y me dijo que se recordaba mucho, porque gracias a mí se ha-

bía iniciado la construcción de ese hospital.

Ahora, don Víctor, vemos que ya tiene una imagen de campaña, ya vimos que está usando el bigote, que mucha gente lo identifica. Cuéntenos un poco sobre ese equipo con el que ya seguramente está preparando todo, aceitando la maquinaria para salir a la campaña.

Bueno, yo estaba esperando, alguna información que me llegó, y ya desde ahora estoy reactivando, digamos, el grupo más cercano que en algún minuto tuvimos. Pero voy a incorporar a mucha gente. Voy a incorporar a dirigentes de comités habitacionales, de juntas de vecinos, de clubes deportivos, de empresarios, de agricultores y profesionales que me han manifestado su apoyo, gente que se ha ido de acá y que me han llamado de distintas comunas para manifestar su apoyo.

No hace muchos días atrás, en una radio de Angol, en la radio Inolvidable hicimos una conexión directa con la doctora Daza para que hiciera un llamado a votar, pero ella aprovechó la oportunidad de darme su respaldo e hizo una presentación de lo que nos tocó vivir cuando nos tocó la pandemia, la preocupación que ya había y la recepción

y la comunicación que teníamos. Logramos, no es cierto, en la región estabilizar en algún minuto, pero lamentablemente esta era una cosa que nadie conocía.

Pero sí logramos salir bastante bien porque incluso como intendente regional compramos tres laboratorios, uno de microbiología que permitió activar el control de los exámenes COVID que no teníamos y esperábamos un par de días y Angol hoy día tiene un laboratorio de microbiología que permite hacer de todos los exámenes.

¿Don Víctor, en la Municipalidad que visualiza

usted, hacia dónde tiene que ir orientándose la gestión?

Bueno, primero que nada mejorar los controles como primera medida y en segundo lugar dar una mejor atención y más expedita y tratar de abrir y que la gente no tenga que esperar días para resolver un problema, sino que resolverse con la mayor celeridad posible. Ese ha sido mi sello, siempre ha sido la gestión y por lo tanto creo que una persona no puede volver dos veces a preguntar lo mismo porque le hicieron un trámite para sacarse el cacho de encima.